



Le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) a publié un important communiqué à l'attention de ses militants concernant la tenue de sa troisième convention. En raison de la clôture de la session parlementaire prévue au Palais des Congrès de Yaoundé le samedi 09 décembre 2023, le début des travaux de la convention a été décalé à 19 heures, initialement prévu à 10 heures.

La Commission d'Organisation, dirigée par son Président, a également annoncé que l'accueil des militants débutera à 17h30 afin de permettre à chacun de s'installer avant le début des travaux en soirée.

Cependant, la journée du dimanche reste inchangée et se déroulera conformément au programme initial.

Les délégués à la convention seront informés des nouvelles modalités pratiques qui ont été arrêtées par le Directoire pour faciliter leur participation et garantir la réussite de l'événement.

Dans ce communiqué, la Commission d'Organisation a tenu à remercier les militants pour leur engagement et leur mobilisation en faveur du MRC. Elle a également réaffirmé sa disponibilité à accueillir tous les invités dans les meilleures conditions possibles lors de cette convention majeure pour le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun.

Cette annonce a pour objectif de veiller au bon déroulement de la convention et de permettre à tous les participants de profiter pleinement de cet événement politique crucial.

Le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun continue ainsi de promouvoir les principes démocratiques et de mobiliser ses militants pour atteindre ses objectifs politiques au service du peuple camerounais.

Pour plus de détails concernant la suite des événements lors de cette convention, les délégués sont invités à se référer aux informations pratiques qui leur seront communiquées prochainement.

Le MRC reste déterminé à poursuivre sa lutte pour une meilleure gouvernance et pour défendre les droits et les intérêts des citoyens camerounais.

---